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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
PREFEITURA MUNICIPAL DE CARAZINHO 

"Capital da Hospitalidade e da Logística" 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento, 

Ciência, Tecnologia, Mobilidade Urbana e Meio Ambiente

DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE TRÂNSITO

Ofício D MT 132/2020 Carazinho, RS, 06 de Outubro de 2020

CÂMARA MUNICIPAL '

Protocolo 
Hora

De: Departamento Municipal de Trânsito - DMT 
Para: Presidente da Câmara Municipal de Carazinho 0 6 OUT. ffl

REF.: Resoosta ao ofício 335/2020/QP

Anexo ao presente, as cópias das duas últimas atas da reunião do 
conselho municipal de trânsito.

Sem mais, estamos a disposição.

-<7

v Ivânio Lima Martins
Diretor do Departamento Municipal de Trânsito

DMT
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tESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE CARAZINHO

CAPITAL DA HOSPITALIDADE E DA LOGÍSTICA
CARAZINHO-RS

OFÍCIO N2 335/2020/00
Carazinho, 29 de setembro de 2020.

Ao
Conselho Municipal de Trânsito 
Carazinho - RS 99500-000

Assunto: Pedido de informações ao Conselho Municipal de Trânsito.

Prezado (a) Senhor (a)

Atendendo à proposição de autoria do Vereador Luís Fernando Costa, aprovada 
pelo Plenário do Poder Legislativo Municipal na Sessão Ordinária realizada no dia 28 de setembro 
de 2020, encaminho por meio deste ofício os cumprimentos desta Casa Legislativa e o 
requerimento do propositor transcrito:

Solicito junto ao conselho de trânsito, a cópia das duas ultimas atas da reunião 
do conselho. 2Atenciosamente,

------^ GIAN P£OROSO
Presidente da CâmaráMunicipal de Carazinho

y
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CONSELHO MUNICIPAL ©E TRÂNSITO - CMT 

ATA 05/2020

Ao vigésimo quinto dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, as 
dezesseis horas, reuniram-se os membros do CMT - Conselho Municipal de 
Trânsito do Município de Carazinho, nas dependências da Sala de Licitações, 
atendendo Convocação ©rdirsária, essa feita pelo senhor, Adair do Prado, 
Presidente do CMT. De imediato, após conferir o quorum, o Presidente, da inicio a 
reunião. Em ato contínuo o Sr. Presidente, solicita a mim, Ivânio Lima Martins, 
para que faça a leitura dos itens da Pauta prevista para a reunião, o que faço:

® 1 . Solicitação que fazem os vereadores, Janete Ross de Oliveira e Tenente 
Costa no sentido de que seja contruída uma faixa elevada na Av. Patria, 867, 
em frente ao supermercado Coqueiros.Levada a v@taçi@f ® demanda f©l 

■ negada p@r unanimidade, p@is @s c@nseiti®ir@s entendem qpe a 
sostruçã© da mesma é de alt® custo, send® assim devend® ser 
pri@ri^ada esse tip© de construção em frente às escolas.

o 2 Solicitação que faz o vereador Alaor Tomaz, para a colocação de 
reçfutores de velocidade "quebra-rrtolas" na rua Félix Guerra. Levada a 

a demanda foi negada por unanimidade, pois ©s 
c@nseilieir@s entendem que a rya em questio ni@ possuí grande 
fluxo de veículos, além da solicitação n§@ especificar @ local para a 
c@i@caçi® do redutor de velocidade^

3 Solicitação que faz a vereadora^ Janete Ross de Oliveira, para que seja 
construído um redutor de velocidade ,r quebra-molas" na rua Tiradentes no 
Bairro Santo Antônio, com a justificativa do abuso de velocidade por parte 
dos motoristas colocando em risco a vida das pessoas, em especial das 
crianças e idosos daquela localidade. Levada a w@taçi@, a- demanda f®i 
negada p@r unanimidade, p@is @s e@ns@!ih@ir@g entendem que © l@€®! 
ni@ p@ssuí grande flux® de veícuS@s, send© desnecessári© a 
c@l@caçl@ d© mesiiíi©

v-
ào@çj inho.rs.gov.brAvenida Flores da Cunha, 1264 - Centro - Carazinho, RS - Telefones: (54) 3329-2063 e (5‘ 3331-2699-e-mal:

,-£j.!

Vo.



ESTÂD© D© RIO DO SOL
PREFilTÜRÂ Ny^ISCIPÃL Oi CARÂZI^IHO

C.^.T, - COMSiLHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO ft

® 4. Solicitação que faz o vereador Fábio Zanetti, no sentido que seja colocado 
um redutor de velocidade "quebra-motas "na rua Humberto Lampert, bairro 
Vila Rica. Levada a votação, a demarada foi negada por yiianimidad®? 
pois os conselheiros entendem que o local já possui redutores d@ 
velocidades suficientes, sendo prejudicial a via o aunnent® dos 
mesmos.

0 5 . Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira, para a 
construção de uma ou mais lombadas " quebra-molas”, na rua São Paulo 
sentido que vem na rua Sergipe. Devido a alta velocidade na localidade, o 
que coloca em risco a integridade das crianças da Escola Êrnesta Nunes e 
também de toda comunidade, ainda registra que inúmeros acidentes já 
ocorreram na rua referida. Levada a votação, a demanda foi 
encaminhada a® DMT para estudos de viabilscSade a fim da coSocaçS© 
de tachões de sinaSiiaçã®, apresentando os resultados na próxima 
reunião. © redutor de velocidade "quebra-molas" pedido, se faz 
inviável, pois trata-se d@ uma subida n® locai indicado.

6 . Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira, para afixar uma 
placa PROIBIDO COLOCAR LIXO na rua Gastão Apinel Leal n 131 bairro 
Oriental. Levada a votação, a demanda foi negada por unanimidade, 
pois os conselheiros entendem ser desnecessário o gasto com esse 
tipo de palca, trantando-se de questões de bom senso e educação das 
pessoas da região.

• 7 . Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira , para afixar uma 
placa PROIBIDO COLOCAR LIXO na rua Itaqui esquina com rua Vitória em 
frente a Igreja Senhor dos Exércitos. Levada a votação, a demanda foi 
negada por unanimidade, pois os conselheiros entendem ser 
desnecessário o gasto com esse tipo de palca, trantando-se d@ 
questões de bom senso e educação das pessoas da região.

S . Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira , para afixar uma
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placa PROIBIDO COLOCAR LIXO na rua Agnelo Senger, bairro Oriental em 
frente ao ginásio. Levada a votação, a demanda foi negada p@r 
unaiiimidade, pois os conseBheiros entendem ser desnecessário o 
gasto com esse tipo de paica, trantando-se de questões de bom 
senso e educação das pessoas da região»

© 9 . Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira, para a colocação 
de dois redutores de velocidade "quebra-molas" na rua Diamantino Tombini 
n 108 e n 300. Motivo: Alta velocidade de veículos causando perigo aos 
pedestres que em sua maioria são crianças, pois é um trajeto para a escola 
Ernesta Nunes.Levada a votação, a demanda foi encannintada a® PMT 
para estudos de viabilidade, a fim de verificar o melhor Socai para 
colocar apenas um redutor de veiocidade ’’quebra-molas"', pois os 
conselheiros entendem descenessário a colocação dos dois °

® 10. Solicitação que faz Coqueiros Supermercado Ltda representado por seu 
diretor administrativo Leandro Alberto Rheinheimer, para a readequação do 
redutor de velocidade "quebra-molas" existente nas proximidades da 
empresa Color Tintas, situada na Av. Flores da Cunha n 3436,e, a colocação 
do mesmo em frente à Loja Supermercado Coqueiros, justificando que em 
horário de fluxo intenso os pedestres têm dificuldades em atravessar a via e 
também se faz necessário no sentido de reduzir a velocidade dos veículos 
que trafegam nesta via, proporcionando maior segurança em função dos 
inúmeros acidentes e atropelamentos no local, dado Pelo Prefeito Municipal e 
por esse Autorizado.Levada a v©taçi@, a demanda foi aprovada nos 
termos de colocar um novo redutor de velocidade ‘'quefera-moias” 
em frente a© Coqueiros Supermercado Ltda, pois trata-se de um local 
com grande fluxo de veículos e pede@tres»©s conselheiros concordam 
que a readequação do mesmo seria um gasto muito grande a® 
erário, observando que a demolição de um "quebra-molas” custa 
mais caro que apenas a construção de um novo»

® li. Solicitação que faz Bare Imóveis LTDA, por meio de seu proprietário 
Wagner Haupt, para a extinção da vaga de estacionamento rotativo 
localizada na rua Presidente Vargas, SETOR 001, QUADRA 037, LOTE 008, 
bairro centro com matrícula n 24.053 conforme registro de imóveis de 
Carazingo/RS, a fim da abertura de estacionamento privativo para 
colaboradores e clientes da Bare Imóveis LTDA. Levada a v@taçi®, a
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demand® foi aprovada p@r uríanimidade,- pois os conseilieiros 
@nt@nd@ram ser viável a solieitaçãOí, o qye deverá ser informado m 
STâCIOINIÊd

o 12. Solicitação que faz o senhor Pedro Silveira dos Santos, para a 
transferência do local do ponto de táxi, que encontra-se atualmente em 
frente ao edifício Agnelo Senger, na Avenida Flores da Cunha para Avenida 
Flores da cunha em frente à auto esporte, pelo motivo de maior fluxo de 
pessoas, incluise idosos que possuem maior dificuldade de locomoção. 
Levada a votação^ a demanda foi aprovada por unanimidade os 
conselheiros entendem cgue ni© haverá nenhum tipo d© prejufe© ao 
estacionamento rotativo^ visto que a antiga vaga d® taxi s® tornará 
área a^uh

© 13. Solicitação que faz o senhor Ademir Martins de Avila, para que seja 
colocado um redutor de velocidade "quebra-mola" com urgência em frente a 
sua residência localizada na rua Senador Salgado Filho, n 448, bairro, 
esquina com a rua tupiniquins, com a justificativa de perigo aos pedestres da 
localidade pelo grande trafego de veículos em alta velocidade.Levada m 
votação, a demanda foi negada por unanimidad@,p®is os 
conselheiros entendem que a não existe © fluxo intenso de veículos 
na localidade, ainda seria impossível colocar um redutor de 
velocidade "quebra^molas'0 em um cruzamento.,

o 14. Solicitação que faz Edson Jair de Anhaya, empresa situada na rua 
Itararé, 628, centro, para a colocação de uma vaga de estacionamento de 
veículos carga e descarga ou de tempo máximo de permanência de 15 
minutos. Motivo; devido ao estacionamento rotativo, a vaga em frente à loja 
esta sendo ocupadas por trabalhadores das empresas que se situam na Av. 
Flores da Cunha, impossibilitando de realizarem a carga e descarga. A 
localização da vaga seria em frente ao número 628 ou 632 da Rua Itararé. 
Lavada a v@taç§®, a demanda d® estacionamento d© temp® máxim® 
15 minutos foi aprovad© p@r unanimidade, p@is ®s conselheiros 
entendem que existe a real necessidade.

15. Solicitação que faz o senhor Fernando Augusto Klein, para a implantação 
de uma vaga de " FRETEIRO ", na rua Dom João Becker, esquina com Av. 
Flores da Cunha, bairro São Pedro. Levada a votaçi®, a demanda foi 
negada p@r unanimidade, pois o conselho entendeu ni® existir a
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necessidade de uma vaga exdysiva para frete-

® 16. Solicitação que faz a empresa Mecânica Casirigui Eireli, para a colocação 
de dois redutores de velocidade "quebra-mofas", juntamente com as placas 
sinaiizadoras, na rua Vieira de Castro no entorno do número 404, bairro 
Laranjal, com o motivo de ser uma localidade com intensa movimentação e 
entrada e saída de veículos das oficinas e do centro de inspeção veicular do 
DETRAN, juntamente com o asfalto novo os veículos trafegam em alta 
velocidade. Levada a v©taçi©, a demanda foi aprovada por 
unanimidade, para a cofiocaçio de apenas um reduftor de velocidade 
”^uefera-molas"f ©s conselheiros entendem que a área ni® necessita 
de dois redutores de velocidade, um sendo o suficiente-

o 17. Solicitação que faz o senhor Aristotelino Dias, de informações sobre a 
obstrução de obra pública (pavimento asfáltico) não finalizada 
imediações de seu imóvel, obra localizada na rua Independência com 
prolongamento a rua Pe. Gusmão sendo que seu imóvel se encontra a 3Qm 
do local. Ainda, relata sobre possíveis danos que seu imóvel pode sofrer com 
a não finalização do asfalto, desvalorização futura em relação aos imóveis 
próximos. A demanda foi repassada a secretaria de obras, pois ni® é 
de competência do Conselho Municipal de Trânsito-

nas

18. Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira, para a colocação 
de placas de PARE e pinturas de faixas de segurança na rua Jacob Alberto 
Marmitt esquina com a rua Humberto Lampert, justificando a localidade ser 
próxima à EMEI ESPERANÇA e ocorrer um grande fluxo de veículos e 
pedestres. Levada a votação, a demanda foi aprovada por 
unanimidade,!!© sentido de colocar as placas . de pare, ©s 
conselheiros entendem ser um dever d© município sinalizar nas 
proximidades das escolas prezando peia segurança de todos, em 
relaçi© a faixa de segurança © CMT foi informado que já existem n© 
locai, sendo assim desnecessária a aprovação da mesma-

• 19. Solicitação que faz Lions Clube Carazinho, para a inclusão de Izair 
Domingos Perin, associado do clube referido, a fim de participar como 
representante do mesmo no conselho municipal de trânsito de Carazinho-RS 
Levada a votação, a demanda foi aprovada por unanimidade, m 
conselheiros entendem ser importante a inclusi® do senhor Izair 
Domingos Perin no conselho municipal de trânisto.

-.A
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• 20. Informa Lions Clube Carazinho Glória, nome e endereço de seu membro 
titular representante, para o conselho municipal de trânsito: Gilberto Danieli, 
celular 54 999628005, e-mail gilbertodanieli@hotmail.com, endreço Rua 
Itapema, n232, Borghetti.

Suplente: Leonardo José Pinotti, celular 54 99933149, e-mait 
ljpinotti@hotmai.com,endereço rua Pedro Vargas, n433, apto402, centro. 
Lions Ciyb® Caraginlho-Rg,, atualiza os dados de sey representante 
n® CMT jyritamente c@m as informações sobre seu supBente.

21. Autorização que solicita o Executivo Municipal, no sentido de o próprio 
Município planejar e sinalizar a antiga Estrada de Santa Rita, com base em e 
estudo feito pelo DMT, juntamente com os fiscais de trânsito. O diretor do 
departamento de trânsito Ivâvio Lima Martins, apresentou aos conselheiros 
projeto para sinalização da antiga estrada de Santa Rita, agora estrada 
expedicionária Hipolito Egreville Martins e após discussões o projeto foi 
aprovado cancelando automaticamente a proposta anterior deste conselho 
de terceirizar essa sinalização devido ao auto custo. Unica consideração feita 
foi em relação aos redutores de velocidades tipo qubra-molas sendo dois nas 
proximidades do parque e do santuário e outro nas proximidades da chácara 
papagaio-charão

« 22. Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira, para a colocação 
de uma placa de PARE, na rua Pernambuco esquina com a Rua Minas 
Gerais, no bairro Oriental. Levada a votaçi®, a demanda foi aprwada 
p@r unanimidade, vsst© que placas de sinaiá^açã® se fâ^em 
necessári® @ @§ eonseSbeires entedem que © locai possuí um 
considerável flux© de veículos-

Além dos pedidos registrados em pauta, surgiram outras três 
solicitações após o fechamento da mesma, o que segue:

23 Solicitação que faz senhor Guilherme Fulber, para a colocação de um 
trailer destinado a venda de sorvete, em uma vaga na Avenida Flores da 
Cunha, em frente à Shopping Car ao outro lado da avenida. Levada a 
votação, @ demanda foi negada por ur$&mm§éael@r pms ©s 
c@ns@ib@8r®s entendem que o municípi® já possuí muitos- Além d@

Avenida Flores da Cunha, 1264 - Centro - Carazinho. RS - Telefones: (54) 3329-2063 e (SÃJi 3331-2699 - e-mal:
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c@nelyir a de taS prodyf©^ seria imjust® e®m @s demais
concorrentes^ ©nde p@s@yem syas i®|as pagando todos ©s encargos 
rsecessárioso

24. Solicitação que faz senhor Sérgio Luiz Buratti, para a colocação de uma 
vaga de idoso na Rua Marechal Floriano, n 1165, bairro centro. Motivo; 0 
solicitante possui a mãe e sua irmã com idade superior a 60 anos, ainda sua 
irmã com deficiência mental, por ta! motivo necessitam ir com frequência ao 
hospital de Carazinho e muitas vezes não conseguem vagas em frente a sua 
residência para o transporte de seus familiares, pois ao lado de sua casa 
existe uma mecânica que ocupa várias cagas na rua, inclusive em frente a 
sua garagem. Levada a votaçi©^ a demanda foi negada p@r 
unanimidade/, consellheiiros entendem que a residência p@ssui 
garagem própria sendo desnecessária a colocação da vagaD

25. Solicitação que faz senhora Deisi da Fonseca Alvez, diretora da escola 
SQMAIC, para a colocação de uma vaga embarque desembarque, uma faixa 
de segurança e uma placa DEVAGAR ESCOLA, em frente a escola referida, na 
rua Carlos Barbosa, n 103, bairro centro. Motivo; devido ao fluxo de crianças 
necessita-se da vaga para oferecer melhor comodidade e segurança ás 
famílias. Levada a votação, a demanda foi aprovada n@ sentido da 
coiocaçi® das palcas de sinalização, em reiaçã© a faixa de segurança 
será feito um estudo técnico para viabilidade da mesma, sobre a 
vaga embarque desembarque os conselheiros negaram a colocação 
da mesma c@m a justificativa do locai ser área azuE,possuiredo vários 
lugares para estacionar e fazer o embarque e desembarque»

26. Solicitação levantada pelo CMT votada e aprovada por unanimidade, no 
sentido de realizar um estudo técnico para deslocamento da faixa de 
segurança localizada na rua Itararé onde se cruza com a 15 de IMovembro, 
pois no local onde se encontra os conselheiros entendem ser perigoso.

27. Solicitação levantada pelo CMT votada e aprovada por unanimidade, para 
envio de um ofício parabenizando a delegacia de polícia de Carazinho pela 
construção do estacionamento privativo.

28. Solicitação levantada pelo CMT votada e aprovada por unanimidade, no 
sentido da canalização da pista no cruzamento da CORSAN, rua Polidorio 
Albuquerque com a rua Rodrigues Alves, melhorando a sinalização do Socai

asito®. carazinho.rs. gWlAvenida Flores da Cunha, 1264 - Centro - Carazinho, RS - Telefones: (54) 3329-2063 e (54) i31-2699 - e-maiS
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pois trata-se de uma área com grande fluxo de veículos.

Solicitação levantada pelo CMT votada e aprovada por unanimidade, 
para envio de um ofício de notificação para para o Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência ( SAMU), em relação as viaturas fora de atendimento que 
se encontram em cima da calçada, para ocorrer a mudaça desse local de 
estacionamento, pois os conselheiros entendem que o local onde são 
estacionadas não é adequado e causa um risco as pessoas que passam pelo 
local.

26.

proprietário das FarmáciasSolicitação que faz senhor Mazzuti 
Glórias/Rede associadas, para colocação de uma vaga de curta duração, 
tempo máximo 15 minutos, em frente a Farmácia Glória do bairro Borghetti, 
Motivo; Seus clientes não conseguem estacionar pelo grande movimento de 
uma igreja próxima, assim os conselheiros entenderam ser de grande 
necessidade.

27.

Solicitação levantada pelo CMT votada e aprovada por unanimidade, 
para envio de um ofício ao posto IPIRANGA, avenida Flores da Cunha, n 
1990, em frente ao grande hotel, para demarcarem o local dos veículos que 
se encontram em abastecimento, pois os mesmos ficam em cima do passeio 
dos pedestres, assim os conselheiros entenderam que se faz necessário a 
ostensiva fiscalização e demarcação do local, para evitar acidentes.

Nada mais havendo a ser tratado, as dezessete horas e quinze minutos, o Senhor 
Presidente declara encerrada a Reunião Ordinária do CMT, solicitando a mim, 
Ivânio Lima Martins, para que lavrasse a presente Ata, a qual li, sendo 
imediatamente aprovada pela unanimidade dos presentes, a qual é lavrada em 
quatro vias de igual teor e forma, para que dela advenha, todos os efeitos legais, 
indo assinada pelo Presidente, Adair do Prado e pelo Secretário, Ivânio Uma 
Martins. Os demais presentes assinaram a Lista de Presenças, a qual encontra-se 
anexa, fazendo parte integrante dessa. Anexo projeto estrada de Santa Rita

28.
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,1// " Adair do Prado 
Presiderifte do Conseffco Municipal de TrânsifcoCMT 0o1

Ivânio Lime Martins \
Secretário do ConseiSio Municipal de Trânsito CMT
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO - CMT 

ATA 06/2020

Ao vigésimo terceiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, as 
treze horas e trinta minutos, reuniram-se os membros do CMT - Conselho 
Municipal de Trânsito do Município de Carazinho, nas dependências da Sala de 
Licitações, atendendo Convocação Ordinária, essa feita pelo senhor, Adair do 
Prado, Presidente do CMT. De imediato, após conferir o quorum, o Presidente, da 
inicio a reunião. Em ato contínuo o Sr. Presidente, solicita a mim, Ivânio Lima 
Martins, para que faça a leitura dos itens da Pauta prevista para a reunião, o que 
faço:

• 1 . Solicitação que faz a senhora Natalia Aline Castoldi Ficagna, no sentido 
de colocar um contêiner ( 2,50m x 6,00) na rua Rio Branco, ao lado do posto 
tradição, com a finalidade de um posto de venda de erva-mate e utensílios 
para chimarrão.
Levada a votação, a demanda foi negada por unanimidade, pois os 
conselheiros entendem que a construção da mesma seria injusto 
com os outros tipos de comerciantes em relação ao pagamentos dos 
impostos advindos de quem possui sala comercial, além de ser 
inviável pela rua escolhida, sem saída, ao lado do posto.

• 2 . Solicitação que faz a secretária municipal de educação Sandra Denise 
Bandeira Guerra, para colocação de uma vaga de Estacionamento Escolar na 
lateral do imóvel locado para o funcinamento do CEMAEE- CENTRO DE 
ATENDIMENTO EDUCACIONAL ESPECIALIZADO, localizado na Avenida Pátria, 
n 4i5, centro. Motivo; Conforme o diretor do CEMAEE, frequentemente 
outros^ veículos estacionam no local dificultando 
votaçao, a demanda foi negada por unanimidade, por ser uma área 
particular os conselheiros entendem que foge da competência do 
município disponibilizar tal vaga.

Solicitação que faz Funilaria Auler Ltda, representada pelo seu sócio 
administrador Rafael Luis Drey, localizada na rua Marechal Floriano, n 1.164, 
para colocação de redutores de velocidade tipo "quebra-molas", placas de

o acesso. Levada a

• 3 .
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sinalização de entrada e saída de veículos/caminhões, retirada dos arbustos 
baixos localizados no canteiro central, que dificulta a visão dos motoristas 
em ambos os sentidos da pista, aumento da entrada no canteiro centra) para 
manobras em frente à sede requerente. Motivo; Rua Marechal Floriano,é um 
local de intenso fluxo de veículos, pedestres e caminhões pesados, aliado ao 
excesso de velocidade e a imprudência de alguns motoristas, poderá 
ocasionar graves acidentes, inclusive a atividade da requerente, diariamnte 
acontecem manobras de caminhões para entrega de materiais na pista o que 
aumenta o risco. Levada a votação, a demanda fo» negada em relação 
ao redutor de velocidade "quebra-molas", pois os conselheiros 
entedem que já havendo redutores de velocidade na via se faz 
inexecutável o mesmo, visto que no local encontra-se uma subfcla, 
onde é proibido a instalação do redutor. Já sobre as sinalizações do 
local a demanda foi aprovada, com a justificativa de ajudar com os 
problemas do local. Com relação à retirada dos arbustos baixos dos 
canteiros centrais e o aumento da entrada do canteiro este conselho 
não tem competência para dizer sobre, sendo este poder atribuído ao 
departemto do meio ambiente e secretaria de obras 
respectlvamente.

• 4. Solicitação que faz o vereador Tenente Costa, para que seja pintado uma 
faixa de segurança na Av. Flores da Cunha,3980, em frente ao schuster 
borghetti, pois existe intenso movimento de pedestres no local. Levada 
votação, a demanda foi negada por unanimidade, pois os 
conselheiros entendem que o local jó possui faixas de seguranças o 
suficiente, sendo prejudicial para o trânsito a colocação de outra.

a

• 5 . Solicitação que faz a vereadora Janete Ross de Oliveira, para a 
construção de um redutor de velocidade " quebra-molas", na rua Lopes 
Trovão em frente a Associação de moradores do bairro Hípica Fabio. Motivo; 
Apôs a rua ser asfaltada os motoristas abusam da velocidade colocando em 
risco a vida das pessoas, em especial das crianças que residem na 
localidade. Levada a votação, a demanda foi negada por unanimidade, 
pois os conselheiros entendem que a rua é de um porte pequeno e 
pouco fluxo não tendo a necessidade do redutor de velocidade tipo 
quebra-molas , além de já ter sido negada outras 

mesmo motivo.

6 . Solicitação que faz o Colégio Notre Dame Aparecida, com recomendação

vezes pelo

Avenida Flores da Cunha, 1264 - Centro - Caraztnho, RS - Telefones: (54) 3329-2063 e (54) 3; 1 -2699 — e-ni !;ta



ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
PREFEITURA MUNICIPAL DE CARAZINHO

C.M.T. - CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO
V

■ J (Ü>

do prefeito Milton Schmitz ,para liberação das vagas de estacionamento em 
frente ao prédio escolar da rua Bernanrdo Paz e na extensão do prédio da 
educação infantil localizado na Av. Pátria para uso como área de embarque e 
desembarque de estudantes. Motivo; Visando segurança dos mesmos, e para 
que os pais consigam fazer o deslocamento dos filhos até as salas de aula^ 
Levada a votação, a demanda foi negada por unanimidade, porém, 
com a possibilidade de um estudo técnico no futuro para viabilidade 
do pedido. Os conselheiros entendem que nesse ano atípico de 
pandemia pelo Covid-19, não se faz necessário a aprovação do 
pedido, além de que as vagas que pertencem a STACIONE 
precisariam ser repostas em outros locais, além do mais, essas vagas 
solicitadas de embarque e desembarque ficariam inutilizaveis 
durante o restante do dia.

• 7 . Solicitação que faz o senhor Renato Variani Zatti, para colocação de uma 
vaga de carga e descarga na avenida São Bento, n399; Motivo: o solicitante 
possui a empresa ZATTI SOLUÇÕES, onde acontece carga e descarga de 
mercadorias pesadas, devido ao grande fluxo de veículos estacionados na 
região ele não consegue efetuar esse serviço com segurança. Observação: 
Pode ser vaga rápida de tempo máximo 15 minutos. Levada a votação, a 
demanda foi negada, pois os conselheiros entendem que no 
momento não se faz necessário a colocação da vaga, devido ao fato 
de que ela se tornaria exclusiva ao solcitante o que não é permitido 
por lei.

• 8 . Solicitação que faz o senhor Viriato Dutra Pauda, para colocação de um 
redutor de velocidade "quebra-molas" na rua Otto Albino Gerhardt, sommer, 
próximo a escola Rufino Leal. Motivo; O local necessita de um redutor de 
velocidade pois o asfalto do local está servindo de pistas de rachas durante a 
noite, causando perigo a todos que residem no local, além de perturbação do 
sossego. Levada a votação, a demanda foi negada por unanimidade, 
os conselheiros entendem que no local não se faz necessário 
Instalação de um redutor de velocidade "quebra-molas".

• 9 . Solicitação que faz o senhor João Fabiano da Silva, para a colocação de 
um redutor de velocidade "quebra-molas” na rua aracajú, n 433. Motivo: 
Alta velocidade de veículos causando perigo aos pedestres, muitas 
acontecem rachas no local. Levada a votação, a demanda foi negada 
por unanimidade, os conselheiros entendem que o local não se faz

vezes
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necessário a instalação de um redutor de velocidade "quebra- 

molas".

• 10. Solicitação que faz o senhor Elemar Barroso, para a colocação de um 
redutor de velocidade "quebra-molas" na rua 15 de novembro, n 55, Ed. 
Esteia em frente a garagem. Motivo: O local necessita de um redutor de 
velocidade, em razão do asfalto no local os veículos trafegam em alta 
velocidade.Levada a votação, a demanda foi negada por unanimidade, 
pois os conselheiros argumentam que o local já possui um redutor 
de velocidade, além do mais trata-se de uma descida onde não pode 
a colocação do mesmo.

• 11. Solicitação que faz Gilson Girardelo, para a colocação de um redutor de 
velocidade lombada, na Rua Jornalista Edemar Ruwer, no bairro Ouro Preto, 
atrás do motel Paradiso. Motivo; A via em questão está localizada em área 
com intenso volume de pedestres e veículos. O excesso de velocidade dos 
motoristas coloca em risco a vida de quem trafega na região. Levada a 
votação, a demanda foi negada por unanimidade, pois os 
conselheiros entenderam que o local não tem o mínimo de 
movimento para a implantação de um redutor de velocidade 
"quebra-molas".

• 12. Solicitação que faz a Associação dos moradores do bairro São Pedro, 
representada por seu presidente Jorge Moreira, para colocação de um 
redutor de velocidade na rua João Becker esquina com a rua Fernando Abbot 
e outro mais a cima para lado da Av. Flores da Cunha. Motivo; Em virtude de 
ter um trânsito muito intenso nessas ruas e com excesso de velocidade se 
faz necessário. Levada a votação, a demanda foi negada por 
unanimidade, por serem duas ruas de calçamento, assim não há 
necessidade da colocação dos mesmos, visto que a velocidade dos 
veículos não se torna alta.

• 13. Solicitação que faz o vereador Estevão De Loreno, para colocação de um 
redutor de velocidade quebra-molas" na rua 15 de novembro, próximo ao 
número ^ 1051. Levada a votação, a demanda foi negada por 
unanimidade,pois os conselheiros entendem que a referida rua já 
possui redutores de velocidades "quebra-molas" o suficiente, sendo 
prejudicial para quem trafega na região diariamente, visto que deve- 
se pensar no transito como um todo e não em partes.
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a colocação de um redutor de velocidades "quebra-molas" no local 

solicitado.

• 20. Solicitação que faz vereador Erlei Antonio Vireira, para colocação de um 
redutor de velocidade "quebra-molas' na rua São Vicente de Paula próximo 

números 148 e 364 no bairro Alvorada. Levada a votação, os 
conselheiros entenderam por bem, colocar a demanda em estudo 
técnico no local, para chegar a melhor decisão, tanto para o trânsito 
como um todo e para as pessoas que residem na localidade.

aos

Solicitação que faz senhora Rosemari Mazzuco, para colocação de duas 
rápidas de 15 minutos em frente a sua clínica, localizada a Rua

21.
vagas
Barão do Triunfo, número 12, esquina com a Av. Pátria. Motivo; Os pacientes 
da mesma estão encontrando dificuldade em estacionar, principalmente 
pacientes que vem de fora da cidade, devido as vagas serem ocupadas pelos 
funcionários do Supermercado Coqueiros ou pela lavagem de carros. Levada 
a votação, a demanda foi negada por unanimidade, os conselheiros 
entenderam pela negação, pois há vários pedidos de vagas nesse 
sentido, o que acarretaria em uma quantidade muito elevada na 
cidade.

• 22. Associação Comercial e Industrial de Carazinho-ACIC, informa seu novo 
representante para integrar o conselho municipal de trânsito, sendo Sr. 
Danilo Dal Zot Flores, Fone 54 9 91798170, e-mail ddzf@bol.com.br
Levada a votação, a demanda foi aprovada por unanimidade para 

integração do novo membro representando a associação comercial e 
industrial de Carazinho.

• 235olicitação que faz a supervisora administrativa da UPA Kenia Becker 
Guimarães, para a pintura dos cordões das calçadas (meio-fio) em torno da 
UPA, pois se encontram com a pintura desgastada. Levada a votação, a 
demanda foi aprovada por unanimidade, pois os conselheiros 
entendem que se faz necessário a pintura e demarcação do local
solicitado, devido ao grande fluxo de pessoas e veículos que circulam 
na região.

• 24. Solicitação que faz vereador Gian Pedroso, 
ônibus que se encontra na rua Ivalino Brum, 
Matiotti, no sentido de aumentar

para melhorias na parada de 
esquina com a Rua Gilberto 

o tamanho da mesma, visto que a atual é
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da rua, além de existir muitas crianças na região. Levada a votação, a 
demanda foi negada por unanimidade, os conselheiros entendem que 
a referida rua já possui redutores de velocidade "quebra-molas" o 
suficiente, a adição desses seria prejudicial ao trânsito.

. 28. Solicitação que faz o senhor Paulo Rodrigo de Matos para a colocação 
de um redutor de velocidade "quebra-molas” na rua Monte Pedro João da 
Silva, n 450, bairro Santa Terezinha. Motivo; Este quebra-molas ajudaria a 
segurar um pouco a velocidade dos carros devido ao grande número de 
crianças que residem na mesma rua, seria de muita utilidade um quebra- 
molas. Levada a votação, a demanda foi colocada para estudo técnico 
do local, os conselheiros entendem que a referida rua apesar de ser 
asfaltada, não possui um intenso movimento de veículos, sendo a 
melhor decisão levar para um estudo técncio.

Solicitação que faz senhor Sérgio Luiz Buratti, para a colocação de 
uma vaga de idoso na Rua Marechal Floriano, n 1165, bairro centro, o 
mesmo fez a solicitação na última reunião do CMT, retornando a pedir na 
presente. No caso em questão pediu a transfêrencia de uma vaga que já 
existe na rua Marechal Floriano perto do posto de combustível, para mais 
próximo à sua casa. Levada a votação, a demanda foi colocada para 
estudo técnico do local, para tentar viabilizar a troca de vagas do 
local indicado, observando as necessidades e utilização de cada 
vaga.

• 30.

• 29.

Solicitação que faz Paulinho Guellfer, para colocação de um redutor de 
velocidade tipo quebra-molas" na Rua Paisandu, n 575, com a Rua Dinarte 
da Costa. Motivo; Em razão da alta velocidade dos veículos que transitam na 
região e grande número de crianças que moram na localidade se faz 
necessário a construção do mesmo. Levada a votação, a demanda foi 
levada para estudo técnico no local, os conselheiros entenderam que 
para a construção do mesmo se faz necessário esse estudo, para ter 
certeza da correta colocação.

• 31. Após as solicitações, 0 conselheiro Gilberto Danieli apresentou à 
reunião um projeto que esta sendo desenvolvido pela intituição Lions Club 
Carazinho. O projeto em questão esta relacionado a infrações cometidas 
pelos condutores nas faixas de segurança, onde as pessoas poderão fazer 
filmagens das infrações e através do Código QR CODE, que estarão
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presentes em folders ou até mesmo em placas próximas as faixas de 
seguranças, mandar para autoridade competente. Levada em discussão o 
atual projeto, os conselheiros entenderam que seria de suma 
importância um parecer do departamento jurídico do município 
sobre a questão, pelo fato de expor pessoas e placas de veículos nas 
gravações, além da autuação precisar ser feita em flagrante, não 
podendo ocorrer por foto ou vídeo.

• 32. No decorrer da reunião o presidente do conselho municipal de trânsito 
senhor Adair do Prado, abordou o assunto em relação ao transporte público. 
O conselho se mostrou preocupado com a concessão do trasporte público 
que vem passando por dificuldades. Assim constataram em repensar o 
modelo que esta sendo usado hoje, com novas idéias de reutilização de 
linhas, redução das mesmas, mudanças no valor da tarifa do transporte 
coletivo. Além disso os conselheiros solicitaram para estar presente na ata a 
discussão do contrato emergêncial com a empresa glória, a qual já vinha 
passando por dificuldades pelo baixo custo da tarifa e a partir do início da 
pandemia o fluxo de passageiros caiu mais de 50%, dificultando ainda mais 
a saúde financeira da empresa; Motivo pelo qual o CMT resolve solicitar ao 
executivo municipal uma rápida e definitiva solução, antes que ocorra uma 
paralisação indesejada.

Nada mais havendo a ser tratado, as dezessete horas, o Senhor 
Presidente declara encerrada a Reunião Ordinária do CMT, solicitando a mim, 
Ivânio Lima Martins, para que lavrasse a presente Ata, a qual li, sendo 
imediatamente aprovada pela unanimidade dos presentes, a qual é lavrada 
em quatro vias de igual teor e forma, para que dela advenha, todos os 
efeitos legais,^ indo assinada pelo Presidente, Adair do Prado e pelo 
Secretário, Ivânio Lima Martins. Os demais presentes assinaram a Lista de 
Presenças, a qual encontra-se anexa, fazendo parte integrante dessa.

Carazinho, RS, jÔO de ^ètembtòde 2020

\J í Adair do Prado
Presidente do Conselho Municipal de TrânsitoCMT

£
1 Ivânio Lima Martins \

Secretário do Conselho Municipal de Trânsito CMT
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